

FCS ofrece apoyo logístico y se integra a organización elecciones estudiantiles UASD

Escrito por Rafael Paez
Miércoles 26 de Abril de 2017 12:25 -

En fiel cumplimiento de su responsabilidad institucional, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, encabezada por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana, respectivamente, se integró a la organización de las elecciones estudiantiles que se llevan a cabo en la Sede de la academia en el día de hoy, para lo cual ofreció apoyo logístico y dispuso la participación de personal docente y administrativo para asegurar el éxito del proceso.



El doctor Wilson Mejía, decano de la FCS, y Rosel Fernández, vicedecana, se integran a la organización de las elecciones estudiantiles de la UASD en el día de hoy.

Desde tempranas horas de la mañana, estudiantes de las distintas carreras de la FCS ejercen su derecho al voto en las mesas localizadas en el edificio de la Escuela de Medicina, lugar en el que también han estado presentes las autoridades de la FCS, supervisando el normal desenvolvimiento del proceso electoral.

FCS ofrece apoyo logístico y se integra a organización elecciones estudiantiles UASD

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Abril de 2017 12:25 -



Arriba: docentes de la Facultad de Medicina brindando apoyo a los estudiantes en el ejercicio de su derecho al voto.



Así, repleta de estudiantes, la mañana se cumplió en el edificio de la Escuela de Medicina, quienes organizaron el proceso de votación.